



Entrevista con Pedro Gamboa / Jorge Romero Herrera (Presidente de la Jucopo)



“Hoy fue la primer sesión de la Junta de Coordinación Política, que es el espacio en donde estamos los coordinadores de los siete grupos parlamentarios. Este año vamos a tener que sacar nuestra ‘chamba’, que es por lo que nos paga la gente, y tenemos que hacerlo junto con un año que se antoja bastante cuesta arriba, que no será todo de color de rosa, un año en donde se tendrá una elección crucial para este país y donde será no solamente una elección muy fuerte, sino también demasiado reñida. Las funciones básicamente de un presidente de la Jucopo son, literal, poner el orden del día de lo que habrá de sacar la Cámara de Diputados, en pocas palabras la junta determina la agenda del Congreso de la Unión. Asumí la Jucopo, agradeciéndole a mi antecesor a Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, reconociendo su trabajo institucional. Para mí es cuestión de honor y no de vergüenza que, aunque tengamos otro color, mínimo que entre coordinadores tengamos la cortesía para ponernos de acuerdo en una agenda”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6319?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6319&authkey=!AF7HmXVt7bljXFY&ithint=video&e=9iCwzP>